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COMUNE DI ALCAMO 
Provincia di Trapani 

TERZA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

Verbale N°  74  del 07.07.2015 

Da inviare a: 

� Sindaco 

�  Presidente del Consiglio 

�  Segretario Generale 

�  Assessore __________________ 

� Dirigente__ _ __ _ _ _ _ _ _ _ ___ 

 

Ordine del Giorno: 
- Stato dell’arte e proposta di variante 

cimiteriale 

- Convocati ing. Parrino E.A. e arch. Palmeri 

Aldo 

- Sala Giunta 

 
 

Note:  

 

 

 
 
L’annoduemilaquindici il giorno sette del mese di luglio alle ore 09.30, 

si è riunitala la Terza Commissione Consiliare con l’intervento dei 

signori: 

 
                                                                                                    Presente  Assente   Entrata     Uscita    Entrata      Uscita 

Presidente Allegro A. Maria Si /// 9:30 11:00 /// /// 

V.Presidente Dara Francesco Si /// 9:30 11:00 /// /// 

Componente Nicolosi Antonino Si  /// 9:30 10:35 /// /// 

Componente Caldarella Ignazio SI /// 9:30 11:00 /// /// 

Componente Ferrarella Francesco Si /// 9:45 11:00 /// /// 

Componente Intravaia Gaetano /// Si /// /// /// /// 

Componente Ruisi Mauro /// Si /// /// /// /// 

 
 

Presidenza della PRESIDENTE consigliera ALLEGRO ANNA MARIA che dichiara 

aperta la  seduta  e  propone  di passare  alla  trattazione del primo 

punto all'ordine  del giorno  recante“Stato dell’arte e proposta di 

variante cimiteriale”. 

 

Oggi in audizione l’arch. Palmeri delegato dall’ing. Parrino per 

presenziare ai lavori odierni. 
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La PRESIDENTE dopo avere dato il benvenuto agli intervenuti da la parola 

nell'ordine a coloro  che  ne hanno fatto richiesta. 

 

Il Cons. CALDARELLA parla di criticità al cimitero dicendo che i 

seppellimenti sono bloccati.  

Dopo una accesa discussione sui prezzi la PRESIDENTE chiede di rientrare 

nell’argomento dell’o.d.g. 

 

La commissione a questo punto chiede a che punto sono i lavori. 

 

Il cons. DARA parla di una riunione precedente nella quale si discuteva 

di uno studio fatto dall’ex assessore COPPOLA  per risolvere il problema 

delle infiltrazionie da questo punto di vista chiede se ci sono ad oggi 

ulteriori novità in merito anche in riferimento all’area cimiteriale in 

generale. 

 

Il cons. FERRARELLA entra alle 9:45. 

 

L’arch. PALMERI dice che sono disponibili 350 posti nelle colombaie e 

per quanto riguarda lo studio dice che per risolvere il problema delle 

infiltrazioni è necessario tagliare le acque ad una certa altezza. Ad 

ogni modo è necessario uno studio geologico per affrontare seriamente il 

problema e quindi si rende indifferibile dare un incarico geologico per 

capire bene la situazione. Lo stesso continua dicendo che oggi 

necessita, per la soluzione del problema da parte del Comune,un previo 

incarico geologico. Riguardo alle opere di urbanizzazione, lo stesso 

ritiene che questi lavori e la contestuale variante cimiteriale è stata 

fatta per fare cassa, così da evitare lo sforamento del patto di 

stabilità. 

 Per la sistemazione dell’area il tutto dovrà essere regolamentato non 

appena il cantiere a cielo aperto sarà terminato e i privati avranno 

finito tutti lavori. Lo stesso conferma che le scelte finora intraprese 

sono state azzeccate e per procedere con una variante non si può 

prescindere da una mozione di indirizzo del Consiglio Comunale. 

 

Alle ore 10:00 arriva Salvatore Campanella funzionario della 

sovraintendenza cimiteriale. 

 

A questo punto si apre una accesa discussione sul tema della possibilità 

della mozione di indirizzo del Consiglio Comunale sulla variante 

cimiteriale. 

 

Si parla del fatto che se si è sforato il patto di stabilità il fatto è 

dovuto ai lavori fatti e alle scelte politiche sbagliate negli anni 

precedenti. 

 

Il cons. CALDARELLA sostiene che è necessario porre delle soluzioni 

urgenti da parte degli uffici preposti. 

 

L’arch. PALMERI dice che il SITR sta per fornire le planimetrie per 

potere intervenire sul cimitero Cappuccini vecchi. L’iter necessita per 

l’espletamento delle varie fasi di un anno di tempo per potere 

recuperare le tombe. 

 



 3

A questo punto interviene il funzionario cimiteriale Campanella il quale 

significa il fatto che per poter ritornare in possesso delle aere ci 

sono dei costi da sostenere. 

 

Si apre una accesa discussione sull’argomento de qua. 

 

Il cons. CALDARELLA fa un ultimo appunto sul fatto che i seppellitori 

comunali non esistono più. La gente paga il contributo senza che 

c’entrano nulla. 

 

L’arch. PALMERI dice che i seppellitori comunali ormai rimangono come 

custodi sono solo tre unità di cui una a tempo indeterminato e due 

signore a tempo determinato. 

 Queste unità vigilano sui lavori, mentre il contributo pagato è rimasto 

invariato nel tempo tale e quale. I nostri custodi si limitano alla 

vigilanza delle operazioni. 

 

Il cons. NICOLOSI esce alle ore 10:35 

 

Il cons. DARA dice che non possiamo entrare nel merito dei regolamenti. 

I tempi materiali si dilatano all’inverosimile e gli uffici devono 

assumersi tutta la responsabilità. Di conseguenza se nel censimento 

secondo la legge dobbiamo recuperare i posti, dobbiamo attenerci ai 

regolamenti. 

Poi lo stesso suggerisce per quanto riguarda le nuove sistemazioni di 

fare delle strutture a tre sopra terra. 

 

L’arch. PALMERI parla che la scelta della variante è una scelta politica 

e la politica deve dire e dare l’input per la variante. 

 

Adesso si apre una accesa discussione al terminedella quale laPRESIDENTE  

fa il punto della situazione relativa agli argomenti di cui all’o.d.g. 

Infine ringraziando tutti gli intervenuti ai lavori odierni e non  

avendo altri  chiesto  di  parlare, dichiara chiusa la seduta. 

 

La seduta è tolta alle 11.00 
Letto, approvato e sottoscritto seduta stante. 

 

 

       Il V/Segretario                                                                          La Presidente 

   Giovan Battista Vitale                                                               Anna Maria Allegro   


